

Fecha: 16-01-2026
 Medio: La Estrella de Quillota
 Supl.: La Estrella de Quillota
 Tipo: Noticia general
 Título: Piscinas municipales: un oasis para capear el calor veraniego

Pág.: 2
 Cm2: 642,9
 VPE: \$ 780.491

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Piscinas municipales: un oasis para capear el calor veraniego

En distintas comunas de nuestra zona, los recintos acuáticos se han convertido en espacios accesibles y seguros donde familias, niños y adultos mayores encuentran alivio, aprendizaje y convivencia durante los meses más calurosos.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Con temperaturas que superan los 30 grados y una demanda creciente por espacios seguros y accesibles, las piscinas municipales se han convertido en verdaderos puntos de encuentro durante el verano en nuestra zona. En comunas como Quillota, Limache, La Ligua, La Calera y La Cruz, los recintos acuáticos no solo ofrecen recreación, sino también talleres formativos, actividades físicas y espacios de cuidado intergeneracional.

QUILLOTA

El gobierno comunal de Quillota abrió la temporada estival 2026 con la habilitación de dos piscinas: las municipales de Quillota y San Pedro, ambas operativas hasta el 1 de marzo.

La alberca de Quillota funciona de martes a sábado entre las 14:00 y 18:30 horas, y los domingos hasta las 19:00. El acceso tiene valores diferenciados: \$1.000 para menores de 15 años y adultos mayores, y \$2.000 para adultos.

En San Pedro, el acceso es gratuito, por orden de llegada, con aforo limitado a 100 personas. El recinto está orientado a las familias del sector y funciona de martes a domingo en el mismo horario.

Además se ofrecen cursos de natación para distintas edades, con cupos disponibles en la categoría de más de 13 años durante el mes febrero. También se realizan clases de hidrogimnasia gratuitas, sin inscripción previa, de martes a viernes entre las 19:00 y 20:00 horas.

LIMACHE

La piscina municipal de Limache, ubicada en calle



LA MAYORÍA DE LAS COMUNAS DE LA ZONA ABRIÓ PISCINAS MUNICIPALES PARA RESISTIR ESTE CALUROSO VERANO.



CUENTAN CON SALVAVIDAS Y TIENEN GRAN CAPACIDAD.

19:00 horas. Está ubicada en el sector del Gimnasio Municipal y tiene capacidad para 150 personas en el agua.

El valor de entrada es de \$500 para niños y adultos mayores, y \$1.500 para público general. El recinto cuenta con vigilancia y sistema de seguridad.

El alcalde Patricio Pa-

llares Valenzuela valoró el impacto social del espacio, indicando que "esta piscina es un lujo. Un recinto hermoso, adaptado especialmente para nuestra comunidad. Espero que sea ocupado de muy buena forma".

LA LIGUA

La piscina municipal de La Ligua abrió el 5 de enero y funciona de martes a domingo entre las 14:00 y

La Calera está abierta de martes a domingo entre las 15:00 y 18:00 horas. La entrada es liberada, pero requiere retiro previo de tickets, los cuales se entregan un día antes en la piscina (calle Teresa) o en el Municipio (OIRS), presentando cédula de identidad y comprobante de domicilio.

Además se realizan talleres gratuitos de natación para todas las edades y clases de hidrogimnasia, como parte de la oferta de actividad física segura durante el verano.

LA CRUZ

La comuna de La Cruz ofrece durante el verano el acceso al Parque Acuático 2026, ubicado en el sector del Paso Nivel San Isidro. Este recinto recreativo cuenta con una capacidad para 800 personas y dispone de cinco salvavidas, lo que permite garantizar condiciones de seguridad para los asistentes.

El parque funciona de martes a domingo, con horarios que varían según el día: los martes y jueves abre entre las 14:30 y las 18:00 horas; los miércoles y viernes, entre las 14:00 y las 18:00; mientras que los fines de semana extiende su jornada desde las 13:00 hasta las 19:00 horas. Los días lunes permanece cerrado por mantenimiento.

Para ingresar, es necesario presentar el Registro Social de Hogares o una boleta de gasto básico que acredite que al menos una persona del grupo visitante reside en La Cruz.

Las piscinas municipales de la zona no solo ofrecen alivio frente al calor, sino que se consolidan como espacios de aprendizaje, convivencia y cuidado comunitario. En cada comuna, el agua se transforma en un punto de encuentro que refresca el cuerpo y fortalece los vínculos. ☀